

## Estimadas/os Socias y Socios

Esperando que todos se encuentren bien, informamos a ustedes que en el marco del llamado a Paro Nacional para el día 04 de marzo realizado por Afsag por el brutal recorte presupuestario realizado al SAG por el Ministerio de Hacienda, esta Directiva Regional ha realizado una serie de gestiones y reuniones con diversas autoridades regionales con el fin de informar, concientizar y visibilizar los efectos que una movilización de este tipo tiene para la región y el país.

El día 03 de febrero nos reunimos con la Directora Regional, donde conocimos el presupuesto asignado a la región y el déficit comparado con los años 2023 y 2024.

El día 19 de febrero nos reunimos con la Presidenta de Anef Araucanía Sra. Sandra Marín, donde le planteamos las implicancias que este para y el recorte presupuestario tienen para la región y el país. Además, solicitamos el apoyo de Anef para la movilización del 04 de marzo.

El día 20 de febrero nos reunimos con la Diputada Gloria Naveillán, donde le planteamos los efectos negativos del recorte presupuestario impuesto al Servicio, donde se pone en juego el patrimonio fito y zoosanitario del país. La Diputada se comprometió a gestionar todas las instancias de diálogo como miembro de la Comisión de Agricultura de la Cámara. Estas instancias son citar al Ministro de Agricultura y al Director del SAG, una vez que vuelva a sesionar el Congreso Nacional.

El día 25 de febrero nos reunimos con el Delegado Presidencial de La Araucanía Don Domingo Abdala, Seremi del Trabajo Sra. Claudia Tapia, Representante del Seremi de Agricultura Don Francisco Castillo, Presidenta Anef Araucanía Sra. Sandra Marín y la Directora Anef Araucanía Sra. Carol Berrios. En esta reunión les planteamos los efectos negativos del recorte presupuestario impuesto al Servicio, donde se pone en juego el patrimonio fito y zoosanitario del país, además de las implicancias futuras que este recorte puede tener al estar el SAG, ya que se encuentra imposibilitado de realizar sus labores habituales. El Delegado se comprometió a oficiar al Ministerio de Agricultura para ver la posibilidad de restituir los montos recortados del presupuesto del Servicio.

Esperamos que estas reuniones sirvan para concientizar a las autoridades regionales del riesgo que significa el perder nuestro patrimonio fito y zoosanitario.

Saludos cordiales.

## Directiva Afsag Araucanía

Carlos Espinoza, Presidente Paolo Pulgar, Secretario Kimberly Cárcamo, Tesorera



